



## ***Kuba / Reisebericht***

Revolutionen, Oldtimer, Zigarren, Rum und nicht zuletzt Musik – wer das Zusammenspiel dieser verschiedenen Themen erleben möchte, dem ist eine Reise nach Kuba zu empfehlen. Wer es nicht auf einen Badeurlaub abgesehen hat fängt die Erkundung am besten in Havanna an. Die Straßen sind voll von alten amerikanischen Autos. Man kann sich im „Palacio de la Revolucion“ über Castro und diverse Revolutionen informieren. Schließlich kann man in den Bodegas nicht nur, wie Hemingway, mit Mojitos den Durst löschen, sondern auch Live-Musik hören. Auf dem Land besuchten wir Tabakplantagen im Westen sowie eine Reihe wichtiger Städte im Osten. Unter anderem Trinidad – eine typische Kolonialstadt, Santa Clara – wo Che Guevara eine wichtige Schlacht gewann, sowie Santiago de Cuba – wo Castros erster fehlgeschlagener Aufstand stattfand. Egal in welcher Stadt, in welchem Hotel oder Restaurant wir uns befanden, wir wurden von beschwingter Musik begleitet, sodass wir trotz der schwierigen Lebensbedingungen der Kubaner nur schöne Eindrücke von unserer Reise mit nach Hause genommen haben.

Dr. Allan Watson berichtet von dieser Traumreise in die Karibik.

Kosten: € 2,00; Kursnr.: 2019-1-V25

**Termin: Sa., 23.03.2019 um 14:30 Uhr im HdS (A).**